



Des rumeurs circulant sur les réseaux sociaux ont faussement annoncé le décès de l'ancien président de la Confédération africaine de football (CAF), Issa Hayatou, âgé de 77 ans. Celui qui a dirigé la CAF pendant près de trois décennies est toujours bel et bien en vie, malgré ces informations erronées.

Issa Hayatou, qui a été évincé de la présidence de la CAF par Ahmad Ahmad en 2017, a été au centre de l'actualité de manière inattendue ces derniers jours. Plusieurs sources ont relayé faussement la nouvelle de son décès, semant la confusion parmi ses proches et les amateurs de football.

Cependant, le journaliste Richard Naha, une source reconnue pour son sérieux et sa fiabilité dans le domaine du football camerounais, a rapidement démenti ces fausses informations. Il a été confirmé par le confrère Njie Enow, qui a précisé que l'ancien président de la CAF était bien vivant.

Issa Hayatou, malgré une suspension d'un an de toute activité liée au football par la FIFA en 2021, reste une figure respectée du football africain. Actuellement président d'honneur de la CAF, il occupe également des fonctions importantes au sein de l'Académie Nationale camerounaise de Football et était membre du comité local d'organisation de la CAN 2021 au Cameroun.